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月　　日 曜 時　間 順番 氏　　　名 議 席

１０：００ １ 長 浜 信 夫 ３

２ 大 浜 哲 夫 １

３ 砥 板 芳 行 ７

４ 仲 嶺 忠 師 ９

５ 上 門 孝 子 １２

１０：００ １ 小 底 嗣 洋 １８

２ 松 川 秀 盛 １６

３ 前 津 究 ２

４ 石 垣 亨 １９

１０：００ １ 平 良 秀 之 １０

２ 宮 良 操 １５

３ 大 石 行 英 ２２

４ 我喜屋 隆次 ６

１０：００ １ 石 垣 涼 子 １１

２ 箕 底 用 一 ８

３ 石 垣 三 雄 １３

４ 内 野 篤 ５

3月18日 （月）

3月13日 （水）

3月14日 （木）

3月15日 （金）

一般質問の日程表

平成２５年 第１回 石垣市議会（定例会）



順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、国指定史跡フルスト原遺跡の整備について

　（１）フルスト原遺跡整備事業の進捗状況と今後の計画及び終了年度につ
　　　 いて答弁を求めます

２、崎原公園の環境整備について

　（１）公園に遊具施設等が皆無ですので早期の設置を求めますが、答弁を
　　　 求めます

３、新空港開港に伴う交通安全対策について

　（１）新空港へ通じる集落内の国道３９０号線を往来する車両増加に対し、
　　　 どのような取り組みをなさるのか、具体的な説明を求めます

４、市長の政治姿勢について

　（１）政府への「オスプレイ配備撤回と米軍普天間飛行場の県内移設断念
　　　 を求める要請行動」の重みをどのように認識しておられるのか、ご見解
　　　 を求めます

５、施政方針とマニフェストについて

　（１）市長任期の最終年度にあたり、施政方針に反映されないマニフェスト
　　　 について市民へどのように説明なさるのか、ご答弁を求めます

１、尖閣諸島領海侵犯について

　（１）「海」の安全確保は命題
　　　 尖閣諸島において、外国船・外国航空機による領海侵犯及び領空侵
　　　 犯が盛んである。漁業者が安全・安心して操業できるように国に対して
 　　　「毅然」たる姿勢をとるべきだと思うが、見解を求める

２、八重山病院の新築について

　（１）新空港の供用開始後は、新八重山病院の着手だ。八重山病院建設
　　　 検討委員会を発足させるべきだと思うが、見解を求める

３、教育行政について

　（１）教育現場で「死」が伴う「体罰」は許せない
　　　 全国的に「恨み返し」と思われる、自ら命を絶つ事件が起きた。幸いに
　　　 本市では起きてはいないが、本市の現状について伺う

４、「火葬場」の移転について

　（１）「火葬場」の移転が問題になっているが、納得ある「火葬場」の移転先
　　　 として現実的か、見解を伺う
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、スポーツ振興について

　（１）本市のサッカー競技人口が増加している中、市街地へのサッカー場整

　　　 備について

２、公共工事について

　（１）本市発注の公共工事における積算単価の設定について

３、港湾行政について

　(１)石垣港の現状について

　(２)次期港湾計画策定について

　(３)新港地区の整備について

１、新栄町船揚場整備について

　（１）７号船揚場整備について

　　　①東側巻き上げ機の早期設置について

　（２）４号船揚場西側整備について

　　　①船揚場の増設について

２、新石垣空港開港記念イベントについて

　（１）市主催・共催イベントの内容並びにイベント数について

３、防衛省補助事業について

　（１）過去に導入された事業について（事業件数・事業内容・事業費総額）

４、旧空港跡地利用計画について

５、新港地区利用計画について

１、新火葬場建設について

　（１）反対者住民にどう向き合い、どう合意形成を図られるのかお伺いします

　（２）建設費・財源の内訳について

２、保育行政について

　（１）認可保育園の設置数と認可外保育園の設置数及びそれぞれの入所

　　 　児童数

　（２）市が認可保育園に支援している年間の公的助成額と認可外保育園へ

　　　 の助成額

　（３）認可外保育施設を対象にした認証保育所事業の導入について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、施政方針について

　（１）平成２２年度の施政方針で小田原市より盗用された政策は、その後本
　　　 市において実現されてるのか

２、新火葬場建設計画について

　（１）地元の反対がおきているが、どのように合意形成を図るのか

３、タクシーの利用促進について

１、工事請負契約について

　（１）同意第１号と第２号の関連について

２、土地改良行政について

　（１）石垣東部配水管布設工事（７工区）について

３、水産行政について

　（１）使用されていない船の対応について

４、農業行政について

　（１）農振法の見直しについて

１、行財政改革について

　（１）職員数と人件費の増加について

２、市長の政治姿勢について

　（１）反日の定義と反日教育とは何か

３、アジアゲートウェイ構想について

　（１）その計画の内容について

４、火葬場建設について

　（１）これまでの経緯について

　（２）地域住民との合意形成について

１、水族館建設計画について

２、新空港アクセス道路について

３、し尿処理場について

　（１）新設された乾燥床の運用状況
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、平成２５年度施政方針について

　（１）託児所等における子どもの事故防止について

　　①「託児所等における子どもの事故防止に向けて、あらゆる情報の共有
　　　 を図り、最大限の防止策を講じる」としているが、具体的にどのような取
　　　 り組みを行うのか

　（２）新庁舎建設について

　　①美崎町再開発構想検討委員会における審議状況と内容及び策定ス
　　　 ケジュールについて

　　②新庁舎建設における事業計画について

　（３）防災対策について

　　①防災対策については迅速かつ正確な情報伝達が不可欠。現状の情
　　　 報伝達における取り組みと課題について

　（４）観光文化スポーツ局について

　　①観光・文化・スポーツ部門の連携強化を掲げているが、各分野の幅も
　　　 広く事業も多い。地域・民間との連携もより必要となると考えるが、観光
　　　 文化スポーツ局の役割と目的は

　（５）難病患者等渡航費助成事業について

　　①本市独自の取り組みとして昨年度より実施しているが、実施状況と課
　　　 題点は

　　②「国・県の動向を注視し、より一層の充実を図る」としているが
　

１、火葬場建設について

　（１）建設場所の決定について

　（２）建設検討委員会の運営について

　（３）建設位置の選定について

　（４）検討委員の選定について

　（５）検討委員会の時期について

　（６）検討委員会の内容について

　（７）基準（墓地等の経営許可に関する規則）について

　（８）情報の開示について

　（９）その他検討委員会のあり方について

　（10）火葬場使用条例（規則）について

２、新石垣空港アクセス道路建設について

　（１）交通安全対策について（完成時までの）

　（２）市道・農道とのアクセスについて

３、施政方針について

４、沖縄振興一括交付金について

　（１）２４年度中の執行について
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　（２）明許繰越事業について

　（３）末実施事業について

　（４）２５年度実施事業について

１、障がい者福祉施設におけるAEDの設置について

　（１）AED設置における市内全域の状況について

　（２）障がい者福祉施設における設置の必要性について

　（３）今後の計画について

２、石垣市耐震改修促進計画の進捗状況について

　（１）耐震改修が予想される本市の状況について

　（２）平成２５年度における具体的な運用について

３、公共工事における地元優先発注について

　（１）地元優先発注の意義について

　（２）新食肉センター・新火葬場建設における地元優先発注の取り組み状

　　　 況及び今後の公共工事における地元発注の姿勢について

１、登野城漁港について

　（１）登野城漁港整備計画について

　（２）防風ネット、浮き桟橋、フェンス等の設置について

２、漁業後継者の現状について

　（１）後継者（若者）の公営住宅について

３、消防救急デジタル無線（１１９）について

　（１）現在の１１９番仕様と今後の仕様について

　（２）仕様変更に伴うメリット、デメリットについて

４、空港、離島ターミナル、ユーグレナモールに設置したデジタルサイネー

　　ジについて

　（１）管理、データーの更新について

５、浦底農道について

　（１）道路整備について

　（２）土砂崩れ等の対策について

６、南大浜地区土地利用計画（案）について

　（１）今後のスケジュールについて

　（２）土地区画整理検討ゾーン、住宅地ゾーンについて
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、雇用対策について

　（１）若者、女性、障がい者の就労支援についての現状と課題及び対策に

　　　 ついて

２、発達支援体制について

　（１）途切れのない支援体制が必要だと思うが、縦割り行政等の影響もあ

　　　 り、なかなか支援がスムーズにつながらないこともある。乳幼児から学

　　　 齢期、就労期までの支援体制を整備し、「発達支援システム」の構築

　　　 が必要と考えるが、当局の見解を伺う

３、県立八重山病院の早期建設の取り組みについて

　（１）昨年末「県立八重山病院新築検討部会」からの報告書が出された。県

　　　 への要請状況について

　（２）用地確保の取り組みについて

　（３）（仮）新築準備室について

４、ＰＭ２．５対策について

　（１）中国の大気汚染の問題が深刻化しており、その影響もあって、国内で

　　 　も環境基準を超える微小粒子物質(ＰＭ２．５)が観測されているが、本

　　 　市における影響と対応策について伺う

５、教育行政について

　（１）いじめ防止対策について、教育長と市長の見解を伺う

１、各課の掲示板を市役所１階ピロティーに設置してはどうか

２、農業振興地域整備計画の見直しについて

３、街中環境整備及び駐輪所設置の可能性について

４、全集落に防災無線設置の時期について

５、新川４号線の歩道整備の必要性について

６、デマンドタクシー導入の可能性について

７、防犯灯について

１、自衛隊配備について

　（１）石垣市の平和の構築に自衛隊配備は必要ないと考えるが、同部隊配

　　　 備について市長の見解を問う

２、尖閣諸島問題について

　（１）尖閣問題についてわが党は以下の提案を行った。中国の領空や領海

　　 　侵犯などの動向に対し「中国側にどんな言い分があったとしても、ある
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　　　 国が実行支配している地域に対し、力によってその変更を迫るという
　　　 のは、今日の世界で紛争解決の手段として決して許されるものではな
　　　 い」としたうえで、「日中双方が、領土にかかわる紛争問題の存在を認
　　　 め冷静な外交交渉による解決をはかること」、また、「日中双方が現状
　　　 を変更する物理的対応、軍事的対応を厳しく自制する」、さらに、「日
　　　 中双方が、この問題を、両国の経済関係、人的・文化的交流に影響を
　　　 をあたえないよう努力を図ること」。この見地を踏まえた対話による解決
　　　 に道理があると考えるが、市長の所見を問う

３、火葬場建設について

　（１）建設位置の答申に至る検討会の会議回数、審議時間、討議内容の特
　　　 徴について。また、会議のほとんどを非公開としたのはなぜか

　（２）答申を出す過程に、なぜ、市民参加のシステムを取り入れなかったの
　　　 か

　（３）バラビ道住民が絶対反対と建設場所の変更を求めているが、どう対応
　　　 するのか

４、災害に強い街づくりについて

　（１）危険家屋の実態について

　（２）台風などの自然災害による危険家屋がもたらす危険性とその対策に
　　　 ついて

　（３）策定した「耐震改修促進計画」に基づいて具体的にどういう支援に取
　　　 り組むのか

５、旧空港の跡地利用について

　（１）跡地利用計画で決めた消防署の移転など「石垣空港跡地利用基本計
　　　 画」の進捗状況について

　（２）旧空港は跡地利用計画が決まるまでの間はどう活用するのか

１、石垣市一般廃棄物処理計画について

　（１）今後１０年間の具体的な取り組みについて

２、委託業務について

　（１）入札時期について

　（２）契約内容について

３、スポーツ行政について

　（１）石垣島マラソン大会について

　　　 ①規制時間の見直しについて

　　　 ②今後の取り組みについて（人数、コース等）

　（２）石垣島トライアスロン大会について

　　　 ①地元参加の申し込み方法について

４、市長のマニフェストについて

　（１）就任３年間の状況について
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